

Pew Proyecto de actitudes globales

La siguiente declaración describe los tipos de información, incluida la Información personal, que Pew Research Center (el "Centro" o "nosotros"), una empresa de investigación con sede en Estados Unidos ("EE. UU."), recopila a través de nuestro proveedor, Langer Research Associate. ("Langer Research"), y cómo el Centro procesa dicha información. Este aviso de privacidad ("Aviso") complementa la [Política de privacidad](#) del Centro y únicamente se aplica al procesamiento por parte del Centro de la Información personal en la Unión Europea (definida más adelante) en relación con la encuesta Global Attitudes del Centro.

Información recopilada. Al emplear el término "Información personal", hacemos referencia a la información que usted proporciona a Langer Research y sus socios de recolección de datos, tanto de forma individual como combinada con otra información, que le identifique o pueda servir para identificarle. La Información personal incluye, por ejemplo, su nombre, número de teléfono o dirección de correo, así como cualquier otra información que le identifique o pueda servir para identificarle. Asimismo, y con su consentimiento expreso, es posible que Langer Research y sus socios de recolección de datos haya recopilado y procesado información confidencial sobre usted (por ejemplo, Información personal que revele su origen racial o étnico, opiniones políticas, creencias filosóficas o religiosas).

Cómo se utiliza la información. A través de Langer Research y sus socios de recolección de datos, el Centro recopiló información sobre propietarios de la información para una encuesta global que se realiza en múltiple países. El Centro publicará informes en los que se compararán opiniones públicas transnacionales sobre numerosos temas. La información recopilada se transfiere a la sede en Estados Unidos de Langer Research Inc. Langer Research proporciona al Centro la información para que este pueda realizar su trabajo de análisis e investigación. Langer Research y el Centro almacenarán su Información personal como confidencial y solo la utilizarán para los fines indicados en el lugar de recopilación.

El Centro procesa su Información personal sobre la base de nuestros intereses legítimos o, en lo relativo a la información confidencial, sobre la base de su consentimiento. Si se opone a este procesamiento, dejaremos de procesar su Información personal a menos que exista un motivo legítimo convincente y predominante para el procesamiento, o en caso de que los datos sean necesarios para la interposición, ejecución o defensa de una demanda legal. Si se opone al procesamiento, le pediremos que nos indique el motivo de dicha objeción para poder examinar el procesamiento de su Información personal y decidir si ajustamos el procesamiento en consecuencia.

Durante cuánto tiempo se almacenará la información. El Centro almacenará la Información personal solo durante el tiempo necesario para finalizar el análisis de investigación y de conformidad con la legislación aplicable. El Centro también ordenará a Langer Research la destrucción de la Información personal almacenada en sus servidores.

Opciones a su disposición. Puede solicitar y tener acceso a la Información personal sobre usted que obra en nuestro poder y también tiene la opción de solicitar una restricción en el procesamiento, así como la rectificación, la supresión y la portabilidad de su Información personal. Cuando solicite que se lleven a cabo estas medidas, es posible que le pidamos que verifique su identidad antes de procesar su solicitud. También puede retirar su consentimiento para que procesemos su Información personal en cualquier momento. La retirada del consentimiento no afecta a la legalidad del procesamiento según el

consentimiento antes de su retirada y el Centro puede ampararse en un fundamento jurídico alternativo para procesar su Información personal. Póngase en contacto con nosotros a través de datainfo@pewresearch.org para solicitar que se lleven a cabo estas medidas. Puede presentar una queja a una autoridad supervisora si considera que nuestro procesamiento de su Información personal no cumple con la legislación.